

CIRCULAR N° 2-2020

Estimada/o colegiada/o del Colegio de Enfermería de Valladolid. Nos ponemos en contacto contigo para informarte de los siguientes temas:

1.- INFORMES DE REUNIONES MANTENIDAS

El pasado 11 de febrero de 2020, el Consejo Autonómico de Enfermería de Castilla y León mantuvo una reunión con la Dirección General de Salud Pública, en la que nos informaron de los últimos trámites de la Prescripción Enfermera en Castilla y León.

El pasado 13 de febrero de 2020, el Consejo Autonómico de Enfermería de Castilla y León mantuvo una reunión con la Dirección de la Gerencia de Emergencias Sanitarias (GES) de Castilla y León. En ésta se trataron temas como la creación de la Dirección de Enfermería de Emergencias Sanitarias, nuevos dispositivos de asistencia sanitaria de otras CCAA, y desarrollo de competencias enfermeras y de gestión dentro de la GES. El informe completo está colgado en la web del Colegio.

El pasado 17 de febrero de 2020, el Consejo Autonómico de Enfermería de Castilla y León mantuvo una reunión con la Dirección General de Planificación y Asistencia Sanitaria de la Gerencia Regional de Salud. En esta se trataron temas como: competencias avanzadas de las enfermeras -como ejemplo claro el avance de nuestra profesión en Cataluña-. El informe completo está colgado en la web del Colegio.

Por otro lado, se ha solicitado información en varias ocasiones a la Consejería de Sanidad sobre la resolución de la OPE de Enfermería del SACYL, pendiente desde el 2019, y sobre la bolsa de empleo de Enfermería.

La respuesta siempre es la misma; que el número de aspirantes es muy elevado, y que no da tiempo a publicar todo, por lo que seguiremos insistiendo en la necesidad de resolver los dos procesos cuanto antes.

2.- CARRERA PROFESIONAL. VALORACIÓN DEL GRADO IV

En la actualidad, se está baremando la Fase II de los méritos curriculares de la convocatoria del año 2011. Cuando tengamos más datos, os informaremos.

3.- SUSPENSIÓN JORNADA NURSING NOW VALLADOLID

Debido al comunicado en relación con el coronavirus emitido por CGE, el cual se encuentra colgado en la web, la Junta de Gobierno del Colegio de Valladolid decidió seguir las recomendaciones indicadas por el Ministerio de Sanidad, y suspender aquellos actos, jornadas y actividades que aglutinen a enfermeras, para evitar los riesgos de una posible propagación más rápida entre nuestra profesión, que dejaría sin profesionales de enfermería a los centros sanitarios.

Os mantendremos informados a medida que haya más novedades al respecto, y de la posibilidad de retomar las actividades propuestas.

../..

4.- FORMACIÓN

El RD 836/2012, de 25 de mayo, por el que se establecen las características técnicas, el equipamiento sanitario, y la dotación el personal de los vehículos de transporte sanitario por carretera, establece que las ambulancias asistenciales clase "C" con al menos un conductor, han de estar en posesión del título de formación profesional de TES y una enfermera.

Actualmente no existen visos de que vaya a existir una especialidad enfermera que contemple las urgencias y emergencias, además de las ya creadas, pero sí existen y se deben ir desarrollando las competencias avanzadas, en este y otros muchos ámbitos.

Es por este motivo por el cual la Junta de Gobierno del Colegio Enfermería de Valladolid, considera oportuno ofertar a los colegiados el curso: PREHOSPITAL TRAUMA LIFE SUPPORT "PHTLS", encaminado a desarrollar y fortalecer las competencias y habilidades en la atención al trauma grave, siguiendo los estándares mundialmente reconocidos del programa PHTLS de la NAETMT (National Association of Emergency Medical Technicians).

La entidad acreditada que ofrece este curso es "Ébora Formación", y ofrece un precio especial de 300€, de los cuales 50€ estarán subvencionados para aquellos colegiados de Valladolid que realicen esta formación, por lo que el total a pagar a la entidad formadora será de 250€.

Preinscripción: del 23 al 27 de marzo de 2020.

Plazas: 18-20 alumnos. (Si el número de inscritos supera esta cifra, se realizará un sorteo).

El curso constará de 2 fases:

1ª Fase No Presencial. Los inscritos recibirán un manual y tendrán un seguimiento tutorizado, a partir del 13 de abril.

2ª Fase Presencial: Fechas del curso: 19 y 20 de mayo de 2020.

Horario: Intensivo mañana y tarde (16h 8+8).

Lugar: Aula de Formación del Consejo de Colegios de Enfermería de Castilla y León, calle Alcalleres 4ª planta.



Valladolid, a 9 de marzo de 2020